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Protokoll der Tennisabteilung des SV Vorwärts Gronau 09 e.V. 
zur Mitgliederversammlung  

Wann: Dienstag, 19.03.2024 
Beginn: 19:00 Uhr in der Gaststätte Strauss, Vereinsstraße 293, 48599 Gronau 
 
 
Begrüßung und Beschlussfähigkeit 
Um 19:10 Uhr begrüßt Lena Jurczewski in ihrer Funktion als Abteilungsvorsitz die Anwesenden und stellt die Beschluss- 
fähigkeit fest. Im Anschluss legt Lena Jurczewski eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder ein und bittet 
die Anwesenden sich von den Plätzen zu erheben, um in einer Schweigeminute der verstorbenen Mitglieder zu 
gedenken. 
 
Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung durch Lena Jurczewski 
Aus der Versammlung heraus stellte Bärbel Lawrenz den Antrag auf Verzicht der Verlesung. Dieser wird einstimmig 
ohne Enthaltung angenommen. 
 
Bekanntgabe des Geschäftsberichts der Abteilungsleitung (Vorsitz) 
Lena Jurczewski trägt die finanzielle Lage der Tennisabteilung mit Stichtag zum 31.12.2023 vor. 

Die aktuellen Mitgliederzahlen belaufen sich auf 180 Mitgliedern. Demnach ist ein Rückgang von 15% im Gegensatz 
zum Vorjahr erkennbar. 

Derzeit existiert ein Manko in Höhe von 4.830,00 €. Der Förderverein hat das Geld der Abteilungsleitung Tennis 
überwiesen und das Konto der Tennisabteilung wird noch im März 2024 ausgeglichen. 
 
Bekanntgabe des Kassenprüfungsberichtes 
Entfällt, da die Prüfung über den Hauptverein stattfindet. 
 
Entlastung Abteilungsvorsitz 
Aus der Mitte der Mitglieder wird der Antrag auf Entlastung der Abteilung gestellt. Diese wird einstimmig angenommen. 
 
Neuwahl Abteilungsvorsitz 
In diesem Jahr steht die Neuwahl der Abteilungsleitung als 1. Vorsitz an. Für die Zeit der Wahl wurde Christof Waniek 
als kommissarische Sitzungsleitung gewählt. Neben Lena Jurczewski, die als Kandidatin zur Wiederwahl vorgeschlagen 
wurde, gab es keine weiteren Kandidat:Innen. Die Wahl wurde abgestimmt und von den Mitgliedern einstimmig mit 
einer Enthaltung für weitere 2 Jahre von Lena Jurczewski angenommen. 
 
Rückblick 2023 - Ausblick 1. Quartal 2024 
In der Sommersaison 2023 wurden 2x Damen und 6x Herren Mannschaften gemeldet. In der Wintersaison 2023/24 
wurde eine Herren Mannschaft gemeldet. Allerdings fällt auf, dass viele Mitglieder in der Wintersaison bei Mannschaften 
in umliegenden Vereinen aushelfen. Die Teilnahme der „Offenen Vereinsmeisterschaft“ war rege und erfolgreich. 

Für die Sommersaison 2024 sind 8 Mannschaftsmeldungen erfolgt. 
(Damen, Damen 50 Doppel, Herren, Herren 30, Herren 40/1, Herren 40/2, Herren 50 und Herren 65) 

Der Wintergang am 17.02.2023 war ein nettes Beisammensein und klang mit einem gemeinsamen Grünkohlessen 
aus. Die Teilnahme könnte durchaus mehr Zulauf bekommen. 

Am Carrera-Tag, 24.02.2024 gab es ein Wettrennen ohne Gleichen mit spannenden Momenten. Dieser wurde gut 
angenommen. Gegen eine kleine Spende wurde für das leibliche Wohl mit Kaffee, Kuchen, Snack & Getränke gesorgt. 
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Protokoll der Tennisabteilung des SV Vorwärts Gronau 09 e.V. zur Mitgliederversammlung 
 
Allgemeine Berichtsbekundungen über die Abteilung 
Die Tennisanlage befindet sich in einem guten, gepflegten Zustand. 

Die Abteilung ist bemüht, Personen für das Erwerben einer Trainerlizenz zu gewinnen. Falls Mitglieder daran 
interessiert sind oder jemanden kennen, wird gebeten, dem Verein Vorschläge von Personen zu unterbreiten. Die 
Kosten für einen Trainerschein trägt der Verein in Kooperation mit dem Förderverein. Im Gegenzug verpflichtet sich 
die Person vertraglich, Trainerstunden für die Mitglieder des Vereins Vorwärts Gronau zu geben. 

Für den Verein ist nach wie vor spürbar, dass in der Wintersaison keine eigene Halle zur Verfügung steht und somit 
auf die Hallenbelegungen anderer Vereine angewiesen ist. 

Der Auftrag für die Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze wurde erstmalig an eine andere Fachfirma erteilt und 
erfolgte an den Wochentagen vom 12. bis 14.03.2024. 

Schon länger ist auffällig, dass die Teilnahme an Gemeinschaftsarbeiten immer weniger wird und aktuell nicht mehr 
ausreicht. Fazit: Arbeiten bleiben unerledigt! In dieser Angelegenheit wird die Abteilung ab dieser Saison tätig, indem 
Mannschaften eine Aufgabenzuteilung der einzelnen noch offenen Arbeiten erhalten. 

Weiterhin gab es Verhandlungen mit dem Vorstand vom Tennisverein Blau-Weiß Epe e.V., die zu einem erfolgreichen 
Kooperationsabkommen führten. Nachfolgend benannte Resultate… 
- Ermäßigung für die Nutzung der Tennishalle Blau-Weiß Epe e.V. 
- Ausrichtung eines LK-Turniers im Januar 2024 in der Halle von Blau-Weiß Epe e.V. 
 (ein Teil der Einnahmen kam unserem Verein zugute) 
- künftige vereinsübergreifende Veranstaltungen mit Wechsel der Ausrichtungsorte 
- Planung eines Mixed-Saisoneröffnungsturniers am 27.04.2024 auf der Tennisanlage Blau-Weiß Epe 

Auch in diesem Jahr wird wieder für die Neugewinnung von Vereinsmitgliedern der kostenfreie Schnupperkurs über 
das Kursprogramm der VHS mit 5 Einheiten unter der Trainerleitung von Stefan Knapheide stattfinden. 

Für die Weiterführung der Tennisanfänger und allen spielbegeisterten Vereinsmitgliedern gilt weiterhin das Angebot 
sich wöchentlich zum Tennisspielen zu treffen. Im Gegensatz zum letzten Jahr findet das alt bekannte 
„Freitagstennis“ nicht mehr am Freitag, sondern am DONNERSTAG ab 18:00 Uhr statt! Begleitung und Organisation 
übernimmt die Damenmannschaft unter der Leitung von Simonida Lazic. ANMELDUNG ERBETEN! 
 
Bekanntmachung Sport- und Jugendwarte 
- Ausrichtung eines Pfingst-Damen-LK-Turniers am 18.05.2024 (Brigitte Suchanke-Paul als Turnierleitung) 
- Ausrichtung eines Pfingst-Herren-LK-Turniers am 19.05.2024 (Brigitte Suchanke-Paul als Turnierleitung) 
- Jährliche „Offene Vereinsmeisterschaft“ Eröffnungstag, 08.07.2024, Finaltag, 21.09.2024, Startgeld 10 €/Pers. 
 (Gunnar Wölke als Leitung) 
- Weiterhin sprach man über das Ausspielen einer Vereins-Rangliste, was bisher in Aussicht gestellt wird. 
- Gleichfalls sprach man über die Ausrichtung eines Doppel-LK-Turniers, was ebenfalls in Aussicht gestellt wird. 
 
Verschiedenes 
Vom Vorstand wurde der Wunsch geäußert, Mitglieder entgeltlich zu bezahlen, die sich zusätzlich im Verein 
engagieren. In der Diskussionsrunde der Mitglieder gab es einen deutlich mehrheitlichen Widerspruch. Man einigte 
sich lediglich auf eine Aufwandsentschädigung die nur gegen Vorlage von Zahlungsbelegen anerkannt werden. 
 
Lena Jurczewski bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern und beendete die Mitgliederversammlung um 20:08 Uhr. 
 
 
 

_____________________________________ ___________________________________ 
gez. Lena Jurczewski, 1. Vorsitz Abteilung, 19.03.2024 gez. Protokollantin: Silvia Sievert, 19.03.2024 


